

## **Bürgerversammlung vom 20. Januar 2013**

Zur diesjährigen Bürgerversammlung der Gemeinde Hüffenhardt konnte Bürgermeister Walter Neff namens der Gemeinde, des Gemeinderates- und der Verwaltung wiederum zahlreiche Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Hüffenhardt in der Mehrzweckhalle begrüßen.

Sektempfang, Presseschau, Bilder des Jahres und Ehrungen standen auf der Tagesordnung. Bewirtet wurde die Bürgerschaft in gewohnter Art und Weise durch die Alterswehr der Freiwilligen Feuerwehr, mit Ehrenkommandant Helmut Horsch an der Spitze.

Doch zunächst befasste sich Bürgermeister Neff in seiner Ansprache mit allgemeinen Ausführungen zu Lebenslagen und erreichten Lebensstandards der Gesellschaft, sowie zu Erwartungen an die kommunale Leistungsfähigkeit. Bevor rückblickend auf das Jahr 2012, Themen wie Bürgerentscheid zur Standortfrage des Kindergartens, Dorferneuerung, Weiterfahrt Krebsbachtalbahn, Einführung gesplittete Abwassergebühr und Stand der Gemeindefinanzen zum Jahresende 2012, zur Sprache kamen. Weiterhin erfolgten Aussagen zum Haushalt 2013, geplante Vorhaben in der Dorferneuerung, Erneuerbare Energien (Windräder) und Treffen mit den Partnergemeinden Champvans / Frankreich und Máriakálnok / Ungarn.

Für 10 Jahre aktive Begleitung eines kommunalpolitischen Ehrenamtes konnte Bürgermeister Walter Neff anschließend Gemeinderat und Bürgermeisterstellvertreter Heiko Hagner, mit dieser neu vom Gemeindetag Baden-Württemberg eingeführten Ehrungsstufe, auszeichnen. Gemeinde- und Ortschaftsrat Manuel Bödi nahm gleichfalls für seine 10 jährige Funktion als Ortschaftsrat in Kälbertshausen diese Ehrung entgegen.

"Blutspender sind Lebensretter" mit dieser Feststellung, durfte der Bürgermeister zusammen mit der Vorsitzenden des DRK Ortsvereins Hüffenhardt, Frau Ulrike Weyher, die Ehrungen für 10, 25, 50 und 75 maliges Blutspenden an Bürgerinnen und Bürger aus der Gemeinde Hüffenhardt vornehmen. Michael Kellner, Virginia Reibel, Peter Reinhold, Tamara Ueltzhöffer, Sue-Tamara Wahl und Nicole Zöbisch konnten für 10 maliges Blutspenden geehrt werden. 25 mal Blutspenden waren Michael Bittler, Timo Knebel, Christel Kreis, Cornelia Kuhn, Wolfgang Schiemer, Heiko Weber und Jochen Zimmermann. Inge Emmert war für 50 maliges Spenden an der Reihe und gar für 75 Blutspenden durfte Franz Karollus die dafür vorgesehene Ehrenurkunde- und Nadel in Empfang nehmen.

Abschließend wurden erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler für ihre sportlichen Erfolge im Jahr 2012 ausgezeichnet.

In der Disziplin Bogenschießen wurden Laura Noack, Nils Prinke, Jan Reimold und Alisa Zimmermann für ihre sehr guten Leistungen bei Landes- und Deutschen Meisterschaften mit einer Urkunde und einer kleinen Gratifikation geehrt. In der Kategorie Sommerbiathlon erreichten Andreas Bauer, Jan Bauer, Lutz Dziedzitz, Christian Geml, Tobias Haag, Tobias Hofmann, Andrea Kubach, Janik Kubach, Stella Matz, Bernadette Müller, Estelle Teichgräber, Fabiane Teichgräber und Gabriele Wollenberg ebenfalls bei Landes- und Deutscher Meisterschaft hervorragende Ergebnisse und durften entsprechende Auszeichnungen entgegennehmen. Ebenso wie Sina Löber, Thomas Puda, Lucas Pusck, Rudolf Schneider, Michaela Müller, Daniela Schillinger, Stefanie Müller und Melanie Ebend in der Abteilung Sportschießen.

Mit diesen hervorragenden Leistungen bewiesen die KKS-Sportlerinnen und Sportler sowohl in Einzelwertungen als auch in Mannschaftswertungen einmal mehr ihr Können in der Ausführung ihrer Sportart. Gleichfalls verdeutlichen diese klasse Leistungen die ausgezeichnete Jugendarbeit des Vereins.

"Denke nicht ans Gewinnen, doch denke darüber nach, wie man nicht verliert."

Mit diesem Zitat von Gichin Funakoshi (Karatesport) beendete Neff den Reigen der Ehrungen, um im Anschluß zu Gesprächen an den Stehtischen überzugehen.